

L'aventure continue !

Sydney-Paris en triporteur Lambretta

Sydney, Australie, novembre 1955. Guy Montin, un Français originaire d'Ortze qui a migré en Australie, lance à son épouse Beryl : « Tu imagines un couple avec deux gosses d'à peu près l'âge des nôtres partant pour l'Europe avec un scooter et une remorque ? » Et Beryl de répondre « Trouve un scooter assez grand et je pars demain ! »

Quelques mois plus tard, le 13 mars 1956, la famille prend le départ de Sydney sous une pluie battante. La traversée du grand désert australien débute de Port Augusta. La première mésaventure survient quand un des tubes du cadre du triporteur casse. Tout paraît perdu, la plus proche bourgade étant au mieux à 240 km, quand deux chasseurs de lièvres (Bushmen) sortis de nulle part leur viennent en aide.

Le 8 avril, à l'entrée d'un autre désert australien un panneau routier indique Sydney 2 670 miles (4 297 km), c'est ce que la famille vient du parcourir...

Quand la route est idéale ils parcouraient jusqu'à 600 km par jour ! À Perth, ils embarquent pour Colombo au Sri Lanka. Après un mois de villégiature sur l'île, ils traversent l'Inde en passant par Pondichéry, ancien comptoir français.

Une autre anecdote au milieu d'un autre désert, au Pakistan cette fois, le sol se dérobe sous le triporteur et toute la famille se retrouve au fond d'un trou, heureusement sans mal. Après des heures pour l'extraire, le doute commence à envahir les esprits (aucun point d'eau et une chaleur étouffante) quand deux têtes enturbannées à l'allure farouche apparaissent soudain. Après de longues minutes d'observation mutuelle, les deux hommes bondissent dans le trou... et sortent le triporteur. Pour récompense, ils prennent la main du père et la portent à leur front, Guy comprend alors qu'ils le prenaient pour un pasteur, ils demandaient une bénédiction..

Des anecdotes comme celles-ci la famille en aurait de quoi écrire un livre...

Ils passent ensuite en Iran, Irak, Jordanie, Syrie, Liban, Turquie, Grèce, Yougoslavie, et l'Italie avant de rallier la France en avril 1957.

Guy et Beryl Montin ainsi que Charles, 4 ans, et Yvonne, 2 ans (au départ du voyage), parcoururent 22 000 km en 14 mois d'aventure avec un simple Lambretta 150 D que Guy Montin avait lui-même transformé en triporteur !

Remerciements à Charles Montin



Le petit Lambretta avait été aménagé en véritable camping-car !



Beryl, Yvonne et Charles Montin dans le triporteur Lambretta.

La famille Montin devant "la porte de l'Inde" à Bombay



Beryl, en copilote émérite, n'hésitait pas à pousser quand il le fallait !